

# 平成22年度全国高等学校総合体育大会激励会

「青天届く君の風みなぎる闘志が夏に輝く 美ら島沖縄総体2010」

7月28日から8月20日まで沖縄県で開催された、全国高等学校総合体育大会(インターハイ)に南越前町では次の選手が出場しました。

7月21日、激励会が行われ、川野町長は「県内の激戦を勝ち抜きおめでとう。練習の成果を発揮し、悔いが残らないよう頑張ってください」と激励。大塚教育長や北村町体育協会長も交え、意気込みや競技の内容などについて懇談し、選手らは大会での健闘を誓いました。



〔写真右から(激励会)出席選手〕

- 山田さん
- 山崎さん
- 江良さん
- 山本さん
- 川野町長
- 北村町体育協会長
- 大塚教育長
- 下村さんのご家族



## 選手の意気込み

山田さん「入賞目指して頑張ります！」

山崎さん「最後まであきらめず、1戦でも多く試合ができるよう頑張りたいです」

江良さん「このところの全国大会では、1回戦で負けてしまうことが多かったのですが、初戦突破を目指します」

山本さん「最後のインターハイなので、沖縄の暑さに負けず全力でプレーしていきます」

## 出場選手(順不同)

- 陸上・敦賀高校 山田 実沙さん(桜町)
- バレーボール・福井高校 朝倉 一哉さん(社谷)
- 神谷 圭亮さん(新北府)
- ソフトボール・武生東高校 山本 裕貴さん(新北府)
- 江良 拓哉さん(立石)
- 柔道・福井高校 下村 麻夏さん(鯖波)
- 剣道・北陸高校 山崎 貴絵さん(社谷)

## 「協力ありがとう」ございました！

〔南越前町中学生職場体験学習〕

## 『H22 キャリア・チャレンジ14』

町内3中学校、2年生全員が連続5日間の職場体験に臨みました。これは、中学生のうちから、働くことのやりがいや素晴らしさ、厳しさを体験し、理解することで、自分の将来や社会生活について考えてもらうと行われたものです。ご指導いただいた事業所の方々、応援いただいた皆さん、ありがとうございました。



▲ JR今庄駅の掃除や売店での接客を体験(今庄観光協会)  
「皆さんに気持ち良く駅を利用してもらいたいと思い、丁寧に掃除しました。慣れない仕事に疲れましたが、良い経験になりました」



▲ フロント業務やプール監視員を体験(ウォーターランド南条)  
「仕事がたくさんあって覚えるのに苦労しましたが、お客さんに『ありがとう』『頑張っ』とわれ、とてもうれしかったです」



▲ 消防訓練を体験(南消防署)  
「消防署の仕事は厳しく大変だけど、やりがいがあると思いました。消防訓練や救助訓練など、普段できないことを経験できて楽しかったです」

おじいちゃん  
おばあちゃん  
いつもありがとう

## 南越前町敬老会

- ◎南条地区
- ◎今庄地区
- ◎河野地区

問合せ 保健福祉課  
今庄・福祉推進G ☎47-8007  
河野・福祉推進G ☎45-8001  
☎48-7704

10月1日(金)午前11時～  
南条勤労者体育センター  
9月17日(金)午前11時～  
宅良体育館  
9月16日(木)午前11時～  
河野総合事務所3階ホール

